El PSOE se fija como prioridades la lucha contra la pobreza y por la igualdad de oportunidades

:: A. M. ROMERO

MÁLAGA. La lucha contra la pobreza y por la igualdad de oportunidades es una de las prioridades programáticas del PSOE si gobierna España a partir de las elecciones generales del 10 de noviembre. Así lo expusieron ayer el secretario general del partido en Málaga, José Luis Ruiz Espejo, el cabeza de lista al Congreso, Ignacio López, y el ex director general del Comisionado para la Pobreza Infantil y también candidato a diputado por Zaragoza, Pau Marí-Klose, durante una reunión con en-

tidades sociales de la provincia.

Ruiz Espejo explicó que el programa electoral socialista apuesta por luchar por la igualdad de oportunidades y contra la pobreza infantil desde el Gobierno y por una carga fiscal que «no perjudique ni a las clases medias ni a las más vulnerables». En este sentido, recordó que los datos de la Red Andaluza de Lucha contra la Pobreza recogen que en torno al 38% de la población de la comunidad está en riesgo de exclusión social y criticó las políticas de la Junta en materia fiscal, servicios públicos,

igualdad e inmigración.

Ignacio López afirmó que «sólo» un Gobierno progresista sólido y estable podrá luchar contra la pobreza y la brecha social que supone la desigualdad. «Es una emergencia social que tenemos que atender con urgencia, pero para eso hace falta tener una gran victoria electoral que desbloquee España», añadió.

Pau Marí-Klose recordó que desde su llegada al poder hace un año, el PSOE empezó a aprobar iniciativas para combatir la pobreza infantil con políticas como el programa de becas de comedor, que ha duplicado sus fondos o mediante las ampliación de las prestaciones por hijo a cargo y abogó por trabajar en un marco más amplio para que haya una garantía de ingresos como el Ingreso Mínimo Vital, que se incluye en el programa electoral socialista.